

Clermont-Ferrand, le 29 juin 2012

INFORMATION PRESSE

L'Aventure Michelin se met à l'heure d'été



Changement d'horaires

A compter du 1^{er} juillet et jusqu'au 31 août, l'Aventure Michelin sera ouvert tous les jours de 10h00 à 19h00.



L'Aventure Michelin : déjà 3 ans et 200 000 visiteurs !

Depuis son ouverture en février 2009, l'Aventure Michelin est devenu un acteur touristique connu et reconnu de l'Auvergne. Le lieu a vite franchi le cadre régional puisque l'on recense 200 000 visiteurs venus de tous les coins de l'Hexagone mais aussi de l'étranger. Sur ses 2 000 m² d'exposition et au travers d'une scénographie moderne, vivante et ludique, l'Aventure Michelin propose de découvrir une scénographie chronologique et thématique dédiée au passé, au présent et au futur du groupe Michelin.



Nocturnes d'été

L'Aventure Michelin propose à ses visiteurs de découvrir ou de redécouvrir cet espace en soirée. Les visiteurs seront ainsi accueillis les **mardis 17 et 24 juillet** et les **vendredis 03, 10 et 17 août 2012 jusqu'à 23h00**. A cette occasion, l'achat du billet d'entrée permettra aux visiteurs de bénéficier de visites commentées gratuites à 19h00 et 21h00. **Uniquement sur réservation** par téléphone : 04 73 98 60 63 ou par mail : reservation@laventuremichelin.com (nombre de places limité).

Contact presse : + 33 1 45 66 22 22

